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TRANSCRIPCIÓN MAGNETOFÓNICA RESUMIDA DE LA SESIÓN CONMEMORATIVA 1 
DE CONCEJO MUNICIPAL DE FECHA 01 DE ABRIL DE 2024. 2 
En la ciudad de Puerto Quito, provincia de Pichincha, a un día del mes de abril del año dos 3 
mil veinte y cuatro, siendo las diez horas con 10 minutos, se da inicio a la presente Sesión 4 
Conmemorativa del Legislativo, del Gobierno Autónomo Descentralizado Municipal del 5 
Cantón Puerto Quito, presidida por el Sr Víctor Antonio Mieles Paladines, en su calidad de 6 
Alcalde; actúa como Secretaria la Ab Priscila Mariuxi Ordoñez Ramírez. 7 
El Señor Alcalde: Da la bienvenida a los presentes y dispone que por Secretaría se de 8 
lectura al orden del día. 9 
La Secretaria General: Por disposición del señor Alcalde Víctor Antonio Mieles Paladines 10 
de conformidad a lo dispuesto por los Arts. 316 numeral 4 y 60 literal c) del Código Orgánico 11 
de Organización Territorial Autonomía y Descentralización, y, el Art. 24 de la Ordenanza 12 
Sustitutiva que regula la Organización y Funcionamiento del Concejo Municipal de Puerto 13 
Quito; me permito convocar a Sesión Conmemorativa de Concejo Municipal por el 14 
Vigésimo Octavo aniversario de Cantonización de Puerto Quito, misma que se llevará a 15 
cabo el día lunes, 1 de abril del 2024, a partir de las 10H00, frente al Palacio Municipal, 16 
con la finalidad de tratar el siguiente Orden del Día: 17 

1) Himno Nacional de la República del Ecuador. 18 
2) Constatación de Quórum; 19 
3) Instalación de la Sesión por parte del Señor Alcalde. 20 
4) Palabras de bienvenida a cargo de la Vicealcaldesa Sra. Mercy Marsiol Verdezoto 21 

Sánchez. 22 
5) Proyección de video de la Gestión realizada desde el14 de mayo de 2023 a la fecha. 23 
6) Intervención del señor Alcalde Víctor Antonio Mieles Paladines con palabras 24 

concernientes a la fecha. 25 
7) Intervención del Ing. Juan José Izquierdo Gerente Encargado de la Sucursal Norte 26 

del Banco de Desarrollo del Ecuador. 27 
8) Entrega de reconocimiento a las personas que fueron parte de la cantonización de 28 

Puerto Quito. 29 
9) Entrega de las radios Motorola en beneficio de la seguridad del cantón, a las 30 

Instituciones encargadas de nuestra seguridad. 31 
10) Suscripción del Convenio de Cooperación Interinstitucional entre la Dirección Zonal 32 

1 del Ministerio de Turismo y el Gobierno Municipal de Puerto Quito, para que 33 
técnicos de la dirección zonal atiendan al público en las instalaciones del gad 34 
municipal, con el fin de regular, planificar, controlar y gestionar el desarrollo turístico 35 
en el cantón. 36 

11) Himno al cantón Puerto Quito. 37 
12) Clausura de la Sesión. 38 

El Señor Alcalde: Siguiente; 39 
La Secretaria General: PRIMER PUNTO. - 1: Himno Nacional de la República del Ecuador. 40 
(es coreado por todos los presentes) 41 
La Secretaria General: SEGUNDO PUNTO. - 2: Constatación de Quórum.           42 
. Concejal Lenin Barragán, presente; 43 
. Concejal Erika Jaramillo, presente; 44 
. Concejala Mireya Valencia, presente;       45 
. Concejal Rene Vélez, presente;        46 
. Concejala Mercy Marisol Verdezoto, presente; 47 
. Alcalde Víctor Mieles, presente;   48 
Se encuentran presentes los seis miembros del Concejo Municipal; por tanto, contamos 49 
con quórum para instalar la presente sesión;  50 
El Señor Alcalde: Siguiente punto del orden del día;  51 
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La Secretaria General: TERCERO PUNTO - 3- Instalación de la sesión por parte del Señor 1 
Alcalde. 2 
El Señor Alcalde: Buenos días con todos y con todas, queda instalada la sesión. 3 
La Secretaria General: CUARTO PUNTO - 4- Palabras de bienvenida a cargo de la 4 
Vicealcaldesa Mercy Marsiol Verdezoto Sánchez. 5 
La Señora Vicealcaldesa Mercy Marsiol Verdezoto Sánchez: Quien expresando su 6 
saludo a todos los presentes indica: a nombre de Marisol Verdezoto vicealcaldesa del 7 
cantón Puerto Quito, tengan ustedes muy buenos días, para mi es grato poder dirigirme a 8 
ustedes y darle la cordial bienvenida a este acto conmemorativo que hoy 1 de abril Puerto 9 
Quito se viste de gala al cumplir 28 años de cantonización, es por ello que a nombre del 10 
GAD Municipal, presidido por nuestro Alcalde Víctor Mieles y de todos sus concejales, 11 
extendemos nuestros más sinceros agradecimientos a aquellos primeros colonos que 12 
salieron de diferentes partes de nuestro Ecuador, hacer territorio en Puerto Quito y que 13 
gracias al esfuerzo y trabajo de ellos hoy Puerto Quito brinda a propios y extraños diversos 14 
lugares turísticos como, rutas de ciclismo, variedades gastronómicas y en sí el cacao, que 15 
es algo que es reconocido a nivel nacional e internacional, del cual muchos productos son 16 
a base del chocolate, con todo esto mis estimados amigos yo pido en nombre de nuestros 17 
primeros colonos que dieron esfuerzo y trabajo para que Puerto Quito se convierta en el 18 
corazón de la biodiversidad, a todo el público le brindemos un fuerte aplauso que viva Puerto 19 
Quito, muchas gracias. 20 
La Secretaria General: QUINTO PUNTO - 5- Proyección de video de la Gestión realizada 21 
desde el14 de mayo de 2023 a la fecha.  22 
(Se reproduce el video)  23 
La Secretaria General: SEXTO PUNTO - 6- Intervención del señor Alcalde Víctor Antonio 24 
Mieles Paladines con palabras concernientes a la fecha. 25 
El Señor Alcalde: Quien expresando su saludo indica: Quiero aprovechar para dar gracias 26 
a todos los que se han hecho presentes el día de hoy, decir también gracias a los 27 
trabajadores, porque si hay buenos trabajadores en el GAD Municipal y eso sí quiero 28 
recalcar y decirles gracias a ustedes, porque esta administración como va y va surgiendo 29 
es gracias al trabajo que ustedes también lo desarrollan, quería saludar y expresar mi eterna 30 
gratitud, creo que Puerto Quito no fueran alcaldes los que han sido alcaldes, ni concejales 31 
los que han sido concejales, si las personas, varones y mujeres no hubieran luchado para 32 
que Puerto Quito se convierta en cantón, yo quiero decirle a cada uno de ustedes que hoy 33 
están representando a sus familias, otros están con vida aquí presente, otros no han podido 34 
estar por motivo de enfermedad como el padre Martín Kelly y otros que no están es porque 35 
Dios así lo ha querido y han partido de esta tierra, es para nosotros una vez más expresarles 36 
a ustedes compañeros este momento de gratitud para aquellas personas, digo hombres y 37 
mujeres, porque también hay mujeres como Amparito y todas aquellas que dieron y 38 
estuvieron ahí luchando, porque muchas veces solo refleja al hombre y las mujeres quedan 39 
en el segundo plano, creo que en esta administración nosotros estamos viendo a todos en 40 
la equidad y bueno buscando que todos sean reflejados por su trabajo, por su labor y es 41 
eso que las mujeres cumplen un rol importante en la sociedad, un rol muy importante que 42 
justamente me viene a la mente, ante la humanidad el día de ayer se celebraba lo que es la 43 
resurrección y es para aquello que la primera persona que pudo ver a Jesús resucitado fue 44 
una mujer, según la biblia, entonces es por aquello que le digo que las mujeres cumplen un 45 
rol muy importante y para eso también en esta fecha, en los 28 años de cantonización quiero 46 
resaltar y aplaudir ese trabajo arduo de las mujeres y también de aquellas personas que 47 
subían a Quito a hacer su gestión, ellos cuentan la historia cómo subían, una de las 48 
personas que ya no está con nosotros, a quién aquí están sus familiares, don Ignacio 49 
Bedoya primer alcalde del cantón, que supo desde el principio algo que unos meses se 50 
pregunta cómo lo hicieron, pero ellos lo pudieron hacer, aquellos concejales de ese tiempo 51 
que no tenían aire acondicionado, que muchas veces reclaman una vez que el alcalde 52 
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quiere estar en buenas sillas, por ese tiempo el alcalde no tenía buenas sillas, ese tiempo 1 
tenían un banco de madera, un taburete, que me decían que se reunían allá en Cabuyal, 2 
que buscaban la forma para buscar prosperidad para Puerto Quito, aquellas personas 3 
fueron trazando el camino y día a día Puerto Quito va desarrollándose, quiero rendir 4 
homenaje una vez más a esos luchadores, a esas luchadoras, hoy se recuerda, una vez me 5 
decían, cada 1 de abril se recuerda y se habla de estos personajes, si le digo por qué, ¿por 6 
qué se habla de estos personajes, porque se habla de estas mujeres? es porque gracias a 7 
ellos, a su lucha, a su empeño, a su sacrificio, es que hoy Puerto Quito es cantón y hay 8 
trascendido y van a trascender en la historia y en el tiempo y creo yo que ningún alcalde o 9 
ninguna alcaldesa debe o deberá olvidarse de nombrarles y rendirles honores como se 10 
merecen, porque vuelvo y repito, yo no fuera alcalde sino hubiera habido esa lucha, ese 11 
trabajo, ese empeño, ese esfuerzo para que hoy sea Puerto Quito y esté cumpliendo 28 12 
años de cantonización, un cantón joven como le llaman o le llamamos el Benjamín de la 13 
provincia de Pichincha, pequeño pero fuerte, pequeño sí, joven aún, pero con mujeres y 14 
hombres de lucha, joven sí, pero con ganas de surgir, con ganas de seguir progresando día 15 
a día, es por eso que esta administración estamos buscando de una u otra manera de poder 16 
buscar que Puerto Quito se reactive y se sienta que Puerto Quito es un cantón vivo, como 17 
dice el corazón de la biodiversidad sí, somos mega diverso de diferentes partes del Ecuador, 18 
Puerto Quito fue colonizado con personas de otras partes del país y por eso aquí se asientan 19 
personas de diferentes colonias, diferentes provincias y eso nos hace maravilloso, gente, 20 
mujeres, niños, jóvenes que tiene diferentes culturas y para que esto se desarrolle, es 21 
gracias a esa lucha que por hoy hay alcaldes y concejales que pueden buscar el beneficio 22 
y también ver y cómo desarrollar las bellezas que hay en Puerto Quito, mega diverso en su 23 
paisaje, mega diverso en su gastronomía, mega diverso en el cariño y la acogida de su 24 
gente, Puerto Quito es hermoso, nosotros como decía en un vídeo, somos extraños en 25 
nuestra propia tierra, muchas veces no conocemos los lugares lindos y atractivos y 26 
hermosos que hay en Puerto Quito y es por eso que hemos buscado la forma de ir 27 
reactivando a Puerto Quito poco a poco económicamente, yo sé que muchos o no muchos, 28 
digo pocos, porque decir muchos quiere decir que son la mayoría, pero no son la mayoría, 29 
son la minoría, son unos tres o cuatro o cinco personas que aún siguen con dolor de barriga 30 
y que tienen problemas que no superan el tema político, lamentablemente deben sacarse 31 
eso de su mente, nosotros no estamos trabajando políticamente, estamos trabajando para 32 
ver el desarrollo de Puerto Quito es por eso que en estas festividades sí sabemos que es la 33 
primera vez que se celebran tres días, sabemos porque Puerto Quito se lo merece, porque 34 
como le decía ayer, ese pequeño emprendedor que vendió su corbique, que su pincho, su 35 
empanada, ellos, ellos están agradecidos, porque ellos sienten y llevan el pan a su hogar, 36 
a ellos pregúntenle les he dicho yo a estas pequeñas personas o poquitas personas, vayan 37 
y díganle a ellos que no se hagan estos eventos, que no se den, porque de esta manera 38 
hacemos conocer a Puerto Quito al país y al mundo, queremos que Puerto Quito lo conozca 39 
en el mundo, hay que buscar cómo mostrarle a Puerto Quito en el mundo, Puerto Quito es 40 
lindo podemos ver una gran cantidad de personas como se movilizaron en la cabalgata, 41 
más de 150 me dicen, o aproximadamente 150, yo le decía 100 caballistas, pero las 42 
personas dicen que habían los que estaban al frente como 150 caballos, eso permite que la 43 
gente venga, compre y hagan algo, hagan el gasto eso es dinamizar la economía, el día de 44 
ayer muy bonito el evento, impulsando la cultura, mucha gente se divirtieron, muchos 45 
jóvenes contentos, me decían esto, este premio me sirve y eso me llamó mucho la atención, 46 
me dijo este premio me sirve porque voy a representar a Perú, ellos vienen con sueño, 47 
pensando en ir progresando y allí está su alcalde, aquí están los concejales, aquí está esta 48 
administración para poderles apoyar, para poderles impulsar a esos pequeños 49 
emprendedores, yo no voy a dejar, no me voy a dejar amedrentar y les pido a los concejales 50 
que se sumen a esto, que no se dejen llevar por criterios de pocas personas, yo siempre le 51 
digo y si el cantón cree que lo que estamos haciendo mal, le pido a la cabecera cantonal y 52 
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a las personas que nos digan, pero por mayoría, que suspendamos las festividades y solo 1 
se hagan reuniones, yo obedezco esa orden, pero del pueblo, por la mayoría del pueblo, no 2 
por dos o tres personas, si el pueblo dice suspendan las festividades, yo lo hago, porque el 3 
pueblo es mi mandante y eso sí le digo y que quede claro, el pueblo es el patrón del alcalde 4 
y el patrón de los concejales y de los funcionarios, el pueblo es el que nos paga el sueldo sí 5 
señor, a pesar de que a muchos no les gusta que diga esto, el alcalde gana un sueldo 6 
gracias al pueblo, los concejales ganan un sueldo gracias al pueblo y creo que para eso 7 
estamos aquí en estos puestos, para que Puerto Quito se desarrolle, para buscar una u otra 8 
manera, buscar la forma que de Puerto Quito despegue turísticamente, agrícolamente y 9 
pecuariamente en el país y el mundo, apoyar de igual manera al deporte de todas índoles, 10 
apoyar que estamos contentos porque próximamente tendremos aquí en Puerto Quito 11 
nuevamente al Real Puerto Quito fútbol profesional, e dispuesto a apoyar, hemos dicho que 12 
hay que apoyar, gracias Carlos Vázquez y a todos aquellos que buscan la manera de que 13 
el deporte se desarrolle, gracias a los campeones ciclistas, gracias a los campeones que 14 
son de diferentes partes, hoy es la mejor manera de celebrar 28 años de cantonización, es 15 
ver como estos jóvenes han quedado campeones de todo el país en ciclismo, hoy ver ellos 16 
como han estado día a día por estas lomas buscando, haciéndose el esfuerzo y hoy poder 17 
verlos a ellos en las redes sociales, que el ministerio de deporte les reconoce, el país les 18 
reconoce y son de Puerto Quito, ver a personas boxeadoras que están en otros países, 19 
están en otros países, representando a otros países y son de Puerto Quito, porque muchas 20 
veces el mismo gobierno no le da el apoyo necesario a estos boxeadores que necesitan, 21 
compañero y para terminar y decía, la mejor forma de decirles feliz cumpleaños de 22 
cantonización a Puerto Quito, es decirle que hemos venido cumpliendo un plan de trabajo, 23 
un plan de trabajo que muchas veces parece que va de pasos como no muy rápido, ¿por 24 
qué? porque esta administración algo he aprendido que hay que planificar, no hay que 25 
lanzarnos de forma emocional, hemos planificado, gracias también al apoyo de los 26 
concejales, tenemos planificado y quiero comunicarles a las comunidades, no nos hemos 27 
olvidado de las que aún no hemos podido llegarle con una obra, pero quiero decirles que 28 
hemos hecho lo que tenemos planificado en el 2023, ahora estamos empezando con todos 29 
los proyectos para obras 2024 y tenemos un grupo de comunidades y barrios que serán 30 
beneficiadas y beneficiados en el 2024 que estamos, otro grupo de comunidades y barrios 31 
están y serán beneficiadas en el 2025, otros grupos serán beneficiados en el 2026 y de esa 32 
manera estimados amigos, estamos cumpliendo con el plan de trabajo de campaña que 33 
lanzó Víctor Mieles, porque no puedo, y entiéndame bien, no puedo a todos hacerle al 34 
mismo tiempo, tengo que planificar y tenemos que ir ejecutando, lo que sí tenemos el deseo 35 
ferviente, el amor para poder cumplir hemos buscado de una u otra manera y les invito, para 36 
no hacer un largo mi intervención, les invito, vamos a hacer una rendición de cuenta, gracias 37 
a participación ciudadana que ellos están liderando esto, ahí pueden decirlo ellos y si estoy 38 
mintiendo que cojan el micrófono, me hagan callar y me digan que soy mentiroso, ellos están 39 
liderando la rendición de cuenta, yo no me he metido, ellos están con sus preguntas, ellos 40 
están con sus técnicos, ellos están haciendo la evaluación, yo estoy esperando la asamblea 41 
general, ahí donde yo intervengo y les invito a toda la ciudadanía para que vengan a la 42 
rendición de cuenta donde vamos a presentarles detalladamente con presupuesto, montos 43 
y tiempos y contratos, hoy es el día de festejo de los 28 años de cantonización, por eso le 44 
dije que yo no voy a estar 2 h aquí hablando, lo típico era estar 2 h hablando, hablando para 45 
mostrar tantas cosas y le dije no, muestren un video y vamos adelante, quiero decirles una 46 
vez más a todos y todas los Puerto Quiteños y Puerto Quiteñas de nacimiento y de corazón, 47 
aquellos que no han nacido aquí y aquellos que hemos nacido aquí, decirles que Puerto 48 
Quito les agradece por su lucha, por su trabajo, a todos en forma general gracias, gracias y 49 
que Dios bendiga Puerto Quito y que viva Puerto Quito en sus 28 años de cantonización y 50 
recuerde que el poder ya es del pueblo. 51 
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La Secretaria General: SEPTIMO PUNTO - 7- Intervención del Ing. Juan José Izquierdo 1 
Gerente Encargado de la Sucursal Norte del Banco de Desarrollo del Ecuador. 2 
El Ing. Juan José Izquierdo Gerente Encargado de la Sucursal Norte del Banco de 3 
Desarrollo del Ecuador: Buenos días con todos los presentes, en nombre de nuestro 4 
Presidente Daniel Noboa, el Gerente General Eco. Carlos Rivera me permito extender un 5 
cordial saludo a todos los ciudadanos y autoridades de esta ciudad, nosotros quienes 6 
hacemos el BDE, especialmente en la sucursal zonal norte, sentimos la alegría de poder 7 
estar en territorio celebrando los veintiocho años de cantonización de Puerto Quito, quiero 8 
destacar que nuestra Institución esta presta a seguir trabajando de la mano del GAD 9 
Municipal, sabemos que el camino hacia el desarrollo no siempre es fácil, pero la 10 
determinación y el trabajo arduo de la gente de Puerto Quito han sido ejemplares, como 11 
Banco de Desarrollo del Ecuador, estamos comprometidos a apoyar el progreso, nuestro 12 
objetivo es proporcionar los recursos y la asistencia técnica para mejorar la calidad de vida 13 
de toda la población, en especial de Puerto Quito, en este día de celebración enaltecemos 14 
nuestro compromiso con el desarrollo y bienestar de Puerto Quito, feliz vigésimo octavo 15 
aniversario de cantonización. 16 
El Señor Alcalde: Gracias compañero del BDE solo decirles, estamos en la gestión, aún 17 
no está aprobado lo que es que es las maquinarias, por eso le hemos pedido a él en su 18 
calidad de delegado que nos ayude haciendo lo más pronto posible, porque toda nuestra 19 
documentos están ingresados en el BDE, solo estamos en los últimos toques, gracias 20 
también al presidente Nacional la voluntad de colaborar, y también gracias al Gerente 21 
General del BDE y a cada uno de los representantes, estamos haciendo la gestión de cuatro 22 
volquetas tipo mula, dos moto niveladoras, dos rodillos, y dos gallinetas, eso si Dios nos da 23 
vida y nos permite próximamente estará siendo aprobada y estaremos llamando al pueblo, 24 
una vez más agradecemos su presencia estimado representante del BDE, vamos hacerle 25 
la invitación al Presidente del Ecuador para que nos haga la entrega de este crédito luego 26 
estaremos ingresando el crédito lo que es el barrio Luz y Vida, Nuevo Puerto Quito y la parte 27 
de Palestina que es el alcantarillado sanitario, entonces eso está dentro de nuestras metas 28 
a seguir y que Dios nos permita se haga realidad. 29 
La Secretaria General: OCTAVO PUNTO - 8-Entrega de reconocimiento a las personas 30 
que fueron parte de la cantonización de Puerto Quito. 31 
El Señor Alcalde: Quiero pedir a todos los ciudadanos ponerse de pie, a todos en respeto 32 
a los que no nos acompañan ya, vamos hacer un minuto de silencio, en respeto a las 33 
personas que ya han fallecido y que han sido parte de esta lucha. 34 
La Secretaria General: Procedemos a llamar a al frente y el señor alcalde y los señores 35 
concejales proceden a realizar la entrega de una placa a todos los nombrados: 36 

 Señor Nicolás Ignacio Bedoya Sandoval, PRESIDENTE DEL COMITE PRO-37 
CANTONIZACIÓN DE PUERTO QUITO. 38 

 Tecnólogo Prospero Guillermo Villavicencio Echeverria, VICEPRESIDENTE DEL 39 
COMITE PRO-CANTONIZACIÓN DE PUERTO QUITO. 40 

 Reverendo Martin Kelly, TESORERO DEL COMITE PRO-CANTONIZACIÓN DE 41 
PUERTO QUITO. 42 

 Ingeniera Bélgica Amparo Romo Ortiz, SECRETARIA DEL COMITE PRO-43 
CANTONIZACIÓN DE PUERTO QUITO. 44 

 Señor Julio Rodolfo Cabrera Casco, VOCAL PRINCIPAL DEL COMITE PRO-45 
CANTONIZACIÓN DE PUERTO QUITO. 46 

 Señor Arcesio Camacho Núñez, VOCAL PRINCIPAL DEL COMITE PRO-47 
CANTONIZACIÓN DE PUERTO QUITO.  48 

 Señor Cesario Ruano, VOCAL PRINCIPAL DEL COMITE PRO-CANTONIZACIÓN 49 
DE PUERTO QUITO. 50 
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 Señor Enrique Fernando Campoverde Lenin VOCAL ALTERNO DEL COMITE PRO-1 
CANTONIZACIÓN DE PUERTO QUITO.  2 

 Señor Juan Campoverde Moreno, VOCAL ALTERNO DEL COMITE PRO-3 
CANTONIZACIÓN DE PUERTO QUITO.  4 

 Señor Panfibo Bolívar Martínez Fuertez, VOCAL ALTERNO DEL COMITE PRO-5 
CANTONIZACIÓN DE PUERTO QUITO. 6 

La Secretaria General: Así mismo queremos aprovechar para reconocer el deporte, el 7 
señor alcalde procede a realizar la entrega de una placa en reconocimiento a los deportistas: 8 

 Joven, Manuel Matías Garzón García, CAMPEÓN NACIONAL DE PISTA Y RUTA 9 
MODALIDAD OLIMPICA POR EQUIPO DISCIPLINA CICLISMO. 10 

 Joven, Santillán Illescais Sander Ángelo, COMPEON NACIONAL DE LA 11 
CATEGORIA MENORES EN EL MES DE JULIO 2023 12 

 CAMPEON NACIONAL DE LA CATEGORIA MENORES EN EL MES DE 13 
SEPTIEMBRE, DESARROLLADO EN GUAYAQUIL. 14 

La Secretaria General: NOVENO PUNTO - 9- Entrega de las radios Motorola en beneficio 15 
de la seguridad del cantón, a las Instituciones encargadas de nuestra seguridad. 16 
La Secretaria General: Procedemos a llamar a: 17 

 Policía del cantón Puerto Quito. 18 
 Policía de San Antonio de la Abundancia 19 
 Policía del Recinto 29 de septiembre. 20 
 Policía del Recinto Arenanguita 21 
 Policía del Recinto Agrupación los Ríos  22 
 Policía del Recinto Simón Bolívar 23 
 Policía del Recinto Buenos Aires 1 24 
 Policía del Recinto Unidos Venceremos 25 
 Policía del Recinto Santa Marianita 26 
 Cuerpo de Bomberos del cantón Puerto Quito. 27 

El Señor Alcalde: Bueno queríamos hacer la entrega de estos equipos, comunicarle que 28 
mañana estará aquí el representante del Consejo Provincial de Pichincha, gracias a la 29 
Prefecta Paola Pavón que nos ha permitido enlazarnos a las radios para la frecuencia 30 
provincial, estas radios van hacer utilizadas para el beneficio de la ciudadanía es por ellos 31 
que hoy vamos hacer la entrega a cada uno de ustedes, próximamente a los ciudadanos y 32 
ciudadanos se estará haciendo por sectores, y se estará entregando las radios a cada 33 
presidente y presidenta que aún no se les ha entregado, el día de hoy solo estaremos 34 
entregando a las Instituciones que están presentes, mañana necesitamos su presencia para 35 
que estas radios estén en buenas condiciones ya instaladas y conectadas en su frecuencia, 36 
una vez más agradezco a la prefectura que ha invertido un presupuesto aproximadamente 37 
de medio millón de dólares, también agradecer al concejal Rene Vélez que ha estado al 38 
frente de ello en su calidad de Consejo Provincial. 39 
El Señor representante de la Policía Nacional: Como policía nacional del ecuador 40 
queremos hacerles llegar un afectuoso saludo en sus 28 años de cantonización, de igual 41 
manera hacerles caer en cuenta que los equipos entregados son bajo la coordinación de 42 
las autoridades con la Policía e inclusive con la comunidad, la Policía no sería nada sin la 43 
comunidad y las autoridades, siempre tiene que ser una trilogía, siempre trabajamos para 44 
darles un mejor servicio y es lo que se ha venido coordinando, téngalo por seguro que los 45 
equipos entregados no es para beneficio de nosotros, es para beneficio de la ciudadanía, 46 
mientras mejor comunicación tengamos es mejor, gracias. 47 
La Secretaria General: DECIMO PUNTO – 10 –Suscripción del Convenio de 48 
Cooperación Interinstitucional entre la Dirección Zonal 1 del Ministerio de Turismo y el 49 
Gobierno Municipal de Puerto Quito, para que técnicos de la dirección zonal atiendan al 50 



 

Acta No. 13 
 

7 
 

público en las instalaciones del gad municipal, con el fin de regular, planificar, controlar 1 
y gestionar el desarrollo turístico en el cantón. 2 
El Señor Representante del Ministerio de Turismo: Estimado señor alcalde, 3 

concejales, representantes de las entidades públicas presentes el día de hoy, 4 

ciudadanos, ciudadanas, público en general, me complace hacer extensivo el cordial y 5 

afectuoso saludo del señor Ministro de Turismo Niels Olsen y el director zonal un del 6 

ministerio de turismo el ingeniero Marcelo Burbano, sin duda alguna el turismo es una 7 

actividad dinámica que genera reactivación, progreso y desarrollo social, su actividad 8 

es tan inclusiva que cobija desde el emprendimiento más pequeño, pasando por 9 

servicios complementarios como alimentación, hospedaje, transporte, etc. hasta llegar 10 

a los más grandes que generan empleo y progreso para los cantones, en este contexto 11 

el ministerio de turismo comprometido con el desarrollo económico y el progreso de los 12 

cantones del noroccidente de Pichincha, ha logrado alcanzar un histórico acuerdo con 13 

la administración municipal, a través de la dirección de turismo y de la firma de este 14 

convenio que sin duda alguna logrará que la capacidad técnica que tiene el ministerio 15 

de turismo y la oficina técnica de Pichincha estén al servicio del pueblo y la ciudadanía, 16 

vamos a estar más cerca del territorio y este convenio lo que nos permitirá hacer es 17 

estar directamente trabajando con los proyectos de desarrollo turístico comunitario, que 18 

tiene el cantón de Puerto Quito, varios han sido los hitos alcanzados por la nueva 19 

dirección de turismo señor alcalde, entre esto en este corto tiempo el más importante 20 

que consideramos ha sido la creación de la ordenanza municipal turística que nos 21 

permite regular, controlar las actividades turísticas del cantón, así también les comento 22 

que estamos trabajando en la actualización y la presentación del inventario jurídico 23 

catemal que permitirá poner en el mapa turístico al cantón Puerto Quito y presentar 24 

estos atractivos turísticos, se tiene a nivel nacional estimado señor alcalde, siempre se 25 

ha representado la cual va a trabajar de la mano la dirección de turismo del cantón 26 

Puerto Quito, en pro del desarrollo turístico de este hermoso cantón, reciban un cordial 27 

saludo y que viva Puerto Quito. 28 

La Secretaria General: DECIMO PRIMERO PUNTO - 11-Himno al cantón Puerto Quito. 29 
Es coreado por todos los presentes. 30 
La Secretaria General: DECIMO SEGUNDO PUNTO - 12-Clausura de la Sesión. 31 
Señor alcalde: Queda clausurada la sesión.  32 
 33 
 34 
 35 
 36 
 37 
            Sr. Victor Mieles Paladines           Ab. Priscila Mariuxi Ordóñez Ramírez 38 
ALCALDE DEL CANTON PUERTO QUITO SECRETARIA GENERAL       39 
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